

就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

子どもがいる人はどんな職業をしていて、どんな時間で働いているか等、知らなければ事はかりで求職活動を始めました。最初は子どもを育しながら働くことに不安しかありませんでしたから、マザーズユーターで親身になれて相談に乗っていただき、自分に合っている、急なお休みにも理解のある職場を見つける事ができました。

小さい子がいると求職活動が大変だと思いますが、イベントやセミナーなども利用して、不安なことは全て

相談できるので本当に良かったです頑張ってください♪



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

子どもがまだ小さいので私の希望の条件が
たくさんある(にも関わらず)、とても丁寧に対応
して頂き、助かりました。

子どものこともよく目をかけて下さい。

子ども日々ハローワークに行くのが樂しみに
なりました。本当にありがとうございました。



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

良い条件のお仕事見つかってますか？

自分で前職の時に出産し、完ペキではなかつたけど、両立させて
きました。時には、子供を犠牲にすることもあつたので、仕事を辞め

旦那元に引、越し再スタートさせてきました。門真市に来て数ヵ月…。

土地にも少しずつ慣れてきて、4月から子供、幼稚園も入れることにも
なつたので、真剣にお仕事を探すことも出来て、すぐに決めることが

出来て、ハローワークの担当の方のおかげで、見つかりました。

まだまだ自信はないですが、マイペースの自分なので、

ボチボチ頑張ります!! 条件に合う仕事、見つかりますように



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

就職活動 お疲れさまです。

小さなお子さんいながらのお仕事はすごく大変だ"と思
います。私事ですが私は元々愛知県民の人間で大阪に来て
右も左もわからないまま保育園探ししたりしてから働き
ました。今では小学校3年生で学童に行ってもらい働き
ています。でも、やはり3育て、仕事、家事ってママはだい
く大変だしストレスもほんはないと思うまで、旦那さん
や、たり親にたまる事も大事だ"と思ひます。
自分が"イライラとかしたらやはり3供も旦那さんとも
うまくいかなくなってしまうので"!!

一緒にがんばりましょ



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

私は約15年間 正社員で働きてきました。
子育てと仕事の両立は毎日大変で、接客業だったため 土日祝も
仕事。長女が小学生になたら、増え両立が大変で退職を決意
しました。自分が好きな事をするのは大切ですが今しかできない
子供とすこす時間を持つように就職活動をしてました。
ハローワークの方が親身になっていつも相談にのって下さり、
自分の希望の仕事を見つけることができました!!
子育て・仕事の両立は大変ですが、そこで素敵なお仕事を
見つかること思います。がんばって下さい!!



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

働く理由、働く条件はそれぞれ違うと
思います。働くにあたっての優先順位が…
『1番』のものは、絶対に妥協しないで
くださいね！
お仕事探し頑張ってください



就職活動中のママへ

先輩ママからの 応援メッセージ

私は、子供が0歳9ヶ月の頃に転職活動を始めた。最初は、就職先が見つかるだらうか

保育園も決まっていておのれにどうしようという不安な気持ちでいた。でも、出来るここからや、てみようと思い、保育園の入園希望を出したばかり、託児所付きの職業センターに参加したり、希望の時間帯で自宅から近くの求人を探し出し、応募してみました。そして、子供が1歳になる頃に就職先が内定。保育園は認可外保育園に預けながら、認可保育園への応募も続けていくことにしました。応募した就職先の中には、面接をして頂いた日時に、少し違うところに辞退したこともあります。色々悩みながらでしたが、まずは行動してみることを感じました。また、家族やマザーズハローワークとのサポートがある大切だと感じました。また、家族やマザーズハローワークとのサポートがある大切な大きく、話を聞いて頂くことで考え方まで変わります。安心して就職活動を始めることで出来たと思います。就職と育児など色々悩んでいる方もいらっしゃると思いますが、頑張り過ぎず、リフレッシュしながら、頑張って下さい!!



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

今日も就活お疲れさまです。
私は2才半の子を育つママです。😊
フルタイム中は車両が活動をする気力も体力もなく
退職後に活動スタートしました。
運動歩道(時間)を自分だけの時間と見、過ごしてたけど
やっぱり今はない子どもの時間)を過ごしたい、と
徒歩圏内に視点変更しました。
車両も就活も不安はなくならないです。
「」ハローワークのマザーズコーナー担当さんが
相談来て頂けるので味方がいる分心強かったです。



就職活動中のママへ 先輩ママからの 応援メッセージ

私は 約15年間 正社員で 働いてきました。

子育てと仕事の両立は毎日大変で、接客業だったため 土日祝も仕事。長女が 小学生になら、増え両立が 大変で 退職を決意しました。自分が 好きな事をするのは 大切ですが 今しかできない子供と すこす時間を増やせるように 就職活動をしてました。

ハローワークの方が 親身になっていつも 相談にのって下さり、

自分の希望の 仕事を見つけることができました!

子育て・仕事の 両立は大変ですか? そして 素敵なお仕事が見つかること思います。がんばって下さい! 因、



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

私は独身の頃から、美容関係のお仕事をしていましたが、土日祝日や大型連休などのお休みや、夜も遅くなる事など考えると子供が産まれてからはとくにじめないけれど、続けられないなと思い出産を機に退職し子育てに専念していました。今、上の子が3歳、下の子が1歳で4月から保育園に入れたので、働くうえ決戻。子供の急な病気や、お休み、時間など、本当に働く所はありますか、不安でいっぱいでした笑でも無事にハローワークの方々のサポートもあり、決まりました。私も頑張ります、頑張ってこう思っています。
一緒に子育てとお仕事頑張りまほう!!



就職活動中のママへ 先輩ママからの 応援メッセージ

就職活動お疲れさまです(④)

ママにとって就職活動は、仕事が決まるか....

ということよりも、仕事と子育てと家事と....

両立できるかという不安の方が大きいと思います

私もこんな感じでした 笑



仕事の代わりは
なんとかなることもあるけど
ママは私だけじゃ
・平日のごはんは手抜きでOK
・できる限り家事ロボットに
頼る!!

でも、この不安はなくならないで
自分にとってこれだけは譲れない!!って
いうものだけを決めて、あとはなんとかなる
くらいで大丈夫です!!

...と、えらそうなことを言ってる私も
子育て真っ最中です(④)
ひとりじゃないので一緒に頑張り
ましょう。



就職活動中のママへ

先輩ママからの
応援メッセージ

私は、今まで、約15年間、正社員で働いてきました。

出産してから、育児と仕事の両立が本当に大変で、

上の子が小学生になるタイミングで辞める事にしました。

子供を優先にした仕事につきたいと思いました。

ハローワークにきて、相談させてもらいました。

親身になってくれます!!

ハローワークの方のおかげで、自分の希望の仕事を

見つけることができました。育児と仕事の両立は

本当に大変だと思います。無理せず就職活動
がんばってください。応援しています。

